

Programa de Futuro

Futuro es un espacio que busca dar voz a las personas y facilitar su participación en la política de nuestro estado. El programa es un documento fundamental ya que ahí se establecen las líneas de acción que seguirán el partido y sus militantes. Este mismo se construirá de la mano de las personas a lo largo del tiempo pero por el momento nos encontramos ante los siguientes cinco grandes retos:

1. Eliminar la desigualdad.

Para construir un Jalisco más justo es elemental asegurar que el acceso a los bienes y servicios más básicos no sea un privilegio y que la ley se aplique a todos por igual. **Futuro** cree en un sistema de desarrollo en donde los bienes se distribuyan de manera justa y nuestro lugar de origen no determine nuestras posibilidades de éxito o fracaso. El apoyo a la juventud, el refuerzo al sistema de pensiones, la activación de un turismo sustentable y comunitario y la protección de los derechos de las y los trabajadores son algunas de las acciones que **Futuro** contempla en su esfuerzo para eliminar la desigualdad en nuestro estado.

2. Cuidar nuestro hábitat para las futuras generaciones

Nuestro hábitat es el espacio físico y social que compartimos y nuestro hogar, por lo que priorizar su cuidado es esencial, aún más contemplando la emergencia climática a la que debemos hacer frente. En nuestra agenda ocupa un lugar central asegurar un desarrollo sustentable, uno que cuide nuestra casa compartida mediante la creación y el uso de energías renovables, el cuidado de nuestros recursos, la planeación urbana, entre otras acciones.

3. Construir una democracia profunda

Vivir en una democracia implica la oportunidad de que las personas participen en la vida pública de su comunidad. **Futuro** busca construir un sistema plural que dé cabida a todas las personas, que rinda cuentas y sea transparente con sus gastos; que vaya más allá de cumplir con los lineamientos de las instituciones de combate a la corrupción y que haga de lo público un sinónimo de excelencia. Para que este sistema sea posible es necesaria la acción colectiva, que la política se vuelva de las personas.

4. Todos los derechos son para todas las personas

El reconocer los derechos de las personas no es suficiente: es necesario que el Estado los garantice mediante la generación de condiciones para que una sociedad donde todas las personas vivan con dignidad. El ejercicio y la protección plena de nuestros derechos básicos, independientemente de nuestra etnia, religión, orientación sexual o cualquier otro factor, debe de ser una prioridad de quienes ostentan el poder. **Futuro** también busca asegurar el acceso de las personas a la cultura, a una educación de calidad, a la salud y a la ciencia.

5. Un Jalisco en paz, con seguridad y justicia

Los esfuerzos de las últimas administraciones por buscar la paz en nuestro país y estado no solamente han fracasado, sino que han dado lugar a oleadas aún más grandes de violencia y dejado a un país roto y asustado. Los discursos que simplifican el fenómeno a “buenos/malos” no logran explicar la complejidad de la desigualdad y la violencia sistemática que empujan a las personas a participar en tales dinámicas. La creación de sistemas alternativos para crear una realidad pacífica y justa, que atienda todos los aspectos de la problemática tomará tiempo. **Futuro** comprende que ante una situación de crisis como esta, acciones puntuales son necesarias.

El Futuro lo construimos hoy



¡Súmate!